

Myguide Internet AG, Zug

30879

Einladung

zur ordentlichen Generalversammlung der Aktionäre

Invitation to the ordinary general meeting of the shareholders

am/on 17. December 2010, 14.00, Löwenstrasse 20, 8001 Zürich

Traktanden/Agenda:

1. Begrüssung und Wahlen/Welcome and appointments

Begrüssung, Wahl von Protokollführer und Stimmzähler.

Welcome, appointment of secretary and vote counter.

2. Genehmigung der Geschäftsberichte für die Jahre 2008 und 2009 sowie Kenntnisnahme von den Berichten der Revisionsstelle

Approval of the annual reports of the year 2008 and 2009 and notice of the auditor's reports.

3. Beschlussfassung/Decision

Beschlussfassung über die Jahresergebnisse/Decision on the annual results.

4. Entlastung des Verwaltungsrates/Discharge of Board

5. Wahl der Mitglieder des Verwaltungsrates/Election of the members of the Board

Der Verwaltungsrat beantragt, sich per 31. Dezember 2009 in seinem Amt zu bestätigen und stellt sich für das Geschäftsjahr 2010 zur Wiederwahl.

The member of the Board applies for a confirmation of his function as of 31.12.2009 and presents himself for re-election.

6. Wahl der Revisionsstelle/Election of the Auditors

Der Verwaltungsrat beantragt, die Treureva AG, Zürich als Revisionsstelle der Gesellschaft für das Jahr 2010 zu wählen.

The Board proposes to elect Treureva AG, Zurich as auditor of the company for the business year 2010.

7. Beschlussfassung über Kapitalerhöhung um CHF 1492338.85 durch Verrechnung mit einer Forderung gegenüber der Gesellschaft

Resolution on a capital increase by CHF 1492338.85 by means of conversion of an existing loan towards the company.

8. Genehmigung einer Namensänderung der Gesellschaft nach Ermessen des Verwaltungsrats

Approval of a name change of the company at the discretion of the director

18. November 2010

Der Verwaltungsrat/The Board